

Steckbrief der Klasse 8b der Neurottschule in Ketsch

Wir sind die Klasse 8b der Neurottschule Ketsch. Weil am Ende der 7. Klasse unsere bisherige Schule, die Gerhart-Hauptmann-Schule in Rheinau, geschlossen wurde und nur noch als Grundschule weitergeführt wird, besuchen wir seit diesem Schuljahr die Werkrealschule in Ketsch.

Am Wettbewerb "Be smart, don` t start" nehmen wir das zweite Mal teil. Unsere Klasse hatte beim ersten Mal 13 Schüler und in diesem Schuljahr kamen 6 Neurottschüler dazu.

Mittlerweile sind wir sogar zu einer Klasse mit 22 Schülern herangewachsen.

Weil bisher fast kein Schüler in unserer Klasse Interesse am Rauchen hatte, fiel es uns leicht, 6 Monate lang eine Nichtraucherklasse zu bleiben.

Wir haben vor, beim nächsten Wettbewerb wieder teilzunehmen.

Besonders gut gefielen uns die Quizfragen. So haben wir viel über die Gefahren des Rauchens erfahren.

Die wöchentliche Abfrage hat geholfen, dass wir uns selbst kontrollieren konnten.

Spannend wird, ob wir einen Preis gewinnen .

Auf jeden Fall finden wir, dass wir eine Belohnung verdient haben und schlagen vor, dass auch kleine Trostpreise vergeben werden.

Manche von uns würden gerne auch einmal Leute von "Besmart" kennenlernen und wünschen sich, dass sie während des Wettbewerbs teilnehmende Klassen besuchen.